



# Colisión de tres vehículos dejó dos personas graves

**Carabineros detuvo a tres personas tras el accidente en la exBallenera por dar positivo al alcotest.**

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrelaiquique.cl

**E**n el sector de la exBallenera, al sur de Iquique, ayer se registró una colisión de tres vehículos en la zona de la caletera, lo que dejó como resultado siete personas lesionadas, dos de ellas de gravedad y una con compromiso de fractura en su columna.

El accidente ocurrió pasada las 9:00 horas y otros conductores y residentes del lugar informaron del hecho a los números de emergencia, arribando personal de rescate del Cuerpo de Bomberos de Iquique y del SAMU, además de patrullas de Carabineros que fueron alertadas por la Central de Comunicaciones de Carabineros (CENCO).

El panorama no era alentador para el personal médico, debido a que varios lesionados se encontraban al interior de los vehículos siniestrados con muestras de dolor y frac-



EL HECHO SE REGISTRÓ EN LA CALETERA EN EL SECTOR DE LA EXBALLENERA.

turas. De hecho, una de ellas manifestó al personal mientras era atendida de un dolor fuerte en su columna, por lo que fue estabilizado y llevado de forma inmediata hasta el Hospital Regional, frente a una presunta fractura de columna. Un segundo lesionado, también presentaba dolores y se verificó que mantenía una fractura expuesta en una de sus extremidades.

Mientras ocurría el rescate de los heridos, Carabineros detuvo en el lugar a tres personas, quienes pre-

suntamente serían los conductores de los móviles. A estos, luego de realizarles la prueba de alcotest, esta arrojó consumo de alcohol, siendo derivados hasta un recinto asistencial para la realización de la alcoholemia respectiva.

Desde Carabineros informaron que el accidente se generó luego de “una colisión múltiple con diversos lesionados. Esto ocurrió ayer en horas de la mañana y participaron tres vehículos. Tenemos detenidos por conducción

en estado de ebriedad y nos encontramos a la espera de lo que pueda resolver el Ministerio Público, debido a que existen dos personas lesionadas de gravedad y que están a la espera de exámenes en el Hospital Regional”.

Mientras se está a la espera de la evolución médica de los lesionados, el Ministerio Público determinó que dos de los tres conductores detenidos pasarán hoy a una audiencia de control de detención en el Tribunal de Garantía de Iquique.